

Jahresbericht des Präsidenten über das Vereinsjahr 2024

Liebe Tennisfreunde

Im März 2024 durfte ich zum zweiten Mal die Generalversammlung durchführen. Ich muss sagen, die GV ist eines meiner Highlights im Frühling, daher freue ich mich schon jetzt besonders auf die anstehende GV am 14. März im Zentrum von Weinfeldern.

Nur wenige Wochen nach der GV haben wir gemeinsam die Saisonöffnung auf der TCW-Anlage gefeiert. Es war so kühl, dass wir fast einen Eisbären als Schiedsrichter brauchten. Das hat uns aber nicht davon abgehalten, Tennis zu spielen!

Die Interclubsaison war ein weiteres Highlight, und hier hatte Petrus ein Einsehen mit uns. Ich bin mir sicher, dass er ein heimlicher Tennisfan wurde. Nebst der IC-Saison hatten wir diverse coole Anlässe auf unsere Tennisanlage – Summertrophy, Ladies Night, Thurgauermeisterschaft, Tiebreakturnier und noch viele Weitere. Aber ich bin ja gar nicht der Spielleiter... also mehr dazu in einem anderen Bericht



Besonders freut es mich, dass die Plätze bei jeglichen Events aber auch durch die ganze Saison hindurch immer gut gefüllt waren, und es war schön zu sehen, wie viele von euch die Anlage belebt haben. Aber ich frage mich: Dürfen es nicht noch ein paar mehr sein?

Doch noch kurz erwähnen möchte ich die Clubmeisterschaften, ihr wisst auch warum: Der Präsi selbst hat den Pokal in die Höhe gestreckt, als wäre ich der neue Roger Federer – nur mit etwas weniger Eleganz und mehr Schweiss.

Zum Schluss möchte ich ein riesiges Dankeschön an alle Mitglieder, Helfer und meine Vorstandskollegen aussprechen. Ohne euch wäre unser Verein nicht das, was er ist – ein Ort voller Lachen, Freundschaft und natürlich jeder Menge Tennis! Ich freue mich auf ein weiteres erfolgreiches Jahr mit euch. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass 2025 noch besser wird!

Euer Präsident
Severin